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NEL PARCHEGGIO A LA MAZZANTA IL DEGRADO IMPERVERSA.
SIAMO ALLA ESAZIONE CON SEGNALETICA SU CARTONE MARLBORO.
SIAMO ALL'INDIRIZZARE LO SCARICO DI ACQUE REFLUE IN UN FOSSO

Firenze, 23 agosto 2005

Al Responsabile U.O. Igiene Pubblica Azienda USL 6 di Livorno
Al Direttore Generale della Azienda USL 6 di Livorno
Ai Carabinieri del N.A.S. di Livorno
Al Comandante la stazione Carabinieri di Rosignano Solvay (LI)
Alla Guardia di Finanza Comando Tenenza di Cecina (LI)
Al Sindaco del Comune del Comune di Rosignano Marittimo (LI)
Al Comandante la Polizia Municipale di Rosignano Marittimo (LI)

Oggetto: Esposto situazione parcheggio in zona Mazzanta nel 
Comune di Rosignano Marittimo (LI)

Le nostre istanze del 10, 12, 14 agosto 2005 (scaricabili dal nostro sito 
Internet www.coordinamentocamperisti.it ) hanno trovato riscontro 
dagli organi di informazione, dalla Guardia di Finanza Comando 
Tenenza di Cecina ma NON lo hanno trovato dal Comandante la 
Polizia Municipale e dal Sindaco del Comune di Rosignano.

Alla data di domenica scorsa:
1. La segnaletica segnalata come in violazione di legge non è stata 
coperta.
2. Hanno installato un cartone della Malboro con sopra l’intimazione 
al pagamento di una tariffa per il parcheggio.
3. Scritte con lo spray, un palo ed un messaggio su cartone inducono 
a scaricare le acque reflue in un fosso.
4. Quanto attornia la fontana dell’acqua potabile è un possibile 
pericolo per l’igiene e sicurezza pubblica.

Per quanto sopra, l’Associazione Nazionale Coordinamento Camperisti 
nella mia persona di Presidente quale suo legale rappresentante,
a norma dell’articolo 9 della legge n. 241 del 7 agosto 1990,
in quanto portatrice di interessi diffusi degli utenti

chiede alle SS.LL. in indirizzo

di verificare, ciascuna per la sua competenza, se tale situazione 
evidenziata nelle foto scattate domenica scorsa è conforme alle 
leggi in vigore in ordine alla esazione di denaro, segnaletica stradale, 
igiene pubblica.

Si ringrazia per un tempestivo intervento e per una rilevazione 
esaustiva che sicuramente elimina i fattori di rischio. È gradita 
l’occasione per porgere i più distinti saluti e ringraziamenti.

Vincenzo Niciarelli, il Presidente

L'istanza


